



Alcalde de Colbún, Pedro Pablo Muñoz, junto al gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, y la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, revisaron en detalle la nueva ambulancia, que será parte del parque vehicular, del Departamento de Salud Municipal de esta comuna.

**ESTO PERMITIRÁ FORTALECER LA ATENCIÓN PREHOSPITALARIA DE LA COMUNA**

## Gobernador regional entregó ambulancia a comuna de Colbún

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**TALCA.** La comuna de Colbún cuenta de una nueva ambulancia, que permitirá fortalecer el servicio de Atención Prehospitalaria de Urgencia, además de renovar el parque vehicular del Departamento de Salud Municipal de la comuna. El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, hizo entrega formal al alcalde de Colbún, Pedro Pablo Muñoz, del citado vehículo, instancia en la que además participó la directora del Servicio de Salud del Maule (SSM), Marta Caro.

**GOBERNADOR REGIONAL**  
 “Estamos muy contentos de poder entregar esta tremenda ambulancia para la comuna y los vecinos de Colbún. Esta es la tónica que hemos venido haciendo desde cuando

asumimos el Gobierno Regional”, expresó al respecto la máxima autoridad regional. “Dijimos que la Salud iba a ser un tema primordial y prioritario para nosotros. Tener buenos instrumentos y buenas herramientas para llegar rápidamente a solucionar distintos problemas con nuestros vecinos es vital, así que vamos a seguir muy pendientes de las 30 comunas de la Región del Maule, solo les pido un poco de paciencia y de a poco vamos a ir cumpliendo con cada uno de los compromisos”, acotó.

**ALCALDE**  
 “Es muy importante el cuidado de nuestros pacientes. Hoy la demanda es altísima en las comunas rurales. No nos olvidemos que nosotros estamos a 30 kilómetros de Linares, donde tenemos que trasladar a nuestros

pacientes. Hace años atrás éramos 16.000 y ahora con el nuevo censo somos 24.000, entonces la demanda es bastante grande y principalmente de los vehículos de emergencia”, recalzó en tanto, el alcalde Muñoz. “Los accidentes lamentablemente están a la orden del día y para eso necesitamos vehículos de última generación, para poder llegar y cumplir con lo que nuestros pacientes necesitan con urgencia”, agregó. Asimismo, reveló que “es una inversión de alrededor de 100 millones, que no es menor para una comuna como Colbún, así que agradecido por la disponibilidad que ha tenido siempre el Gobierno Regional, de trabajar con las comunas que somos más pequeñas, que a veces nos cuesta más. Esta ambulancia nueva para nosotros, nos motiva a se-

guir trabajando por nuestra gente”.

**DIRECTOR SSM**

Finalmente, Marta Caro agradeció todo el apoyo que hace el Gobierno Regional y el gobernador a la red de Salud del Maule. “Especialmente, a la comuna de Colbún, que estamos trabajando de forma muy cercana, haciendo distintos desarrollos. Estuvimos hace muy poco tiempo apoyándonos en la resolución de especialidades en el área oftalmológica y ahora, también estamos trabajando en otros proyectos, así que contenta por ello y agradecer al señor gobernador y a todos los consejeros, por esta disponibilidad de recursos hacia Salud, que son tan necesarios por lo extensa que es nuestra red y se requiere atender, en la forma más oportuna a nuestros usuarios”, manifestó.